



CULTURA ■ CICLO ORGANIZADO POR ASUS

# José Sánchez apela a superar la crisis de fe con un “diálogo sin complejos ni imposiciones”

■ El obispo emérito de Sigüenza- Guadalajara, José Sánchez, dio la visión religiosa en el ciclo “Fe y ateísmo en el siglo XXI”

A.B.

La expectación generada en el primer día del ciclo “Fe y ateísmo en el siglo XXI” organizado por la Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Salamanca (Asus) volvió a llenar el Teatro Liceo. Por segunda jornada consecutiva, la Sala de la Palabra se quedó pequeña y hubo que trasladar al público al patio de butacas para presenciar la conferencia del obispo emérito de Sigüenza- Guadalajara, José Sánchez, natural de la localidad de Fuenteguinaldo.

En su intervención, el prelado se resistió a usar la palabra “mundo increyente”, a pesar de ser el nombre que daba título a la conferencia para apostar por el término “mundo en crisis de fe”. Sánchez defendió el papel del creyente en un mundo caracterizado por la secularización y la globalización. “No debe entenderse como barreras imposibles de superar. Lejos de huir o resignarnos debe ser un desafío, una llamada y una oportunidad”, incidió.

Por ello apeló al “diálogo” como la mejor herramienta para superar la crisis de fe. Así, manifestó que éste debe ser “sin complejos y sin ningún tipo de imposiciones”. El prelado consideró como clave esencial “la convicción en las propias creencias” y la “formación” para entablar la relación entre fe y ciencia, al igual de conocer el porqué aquellos creyentes que pertenecían a la Iglesia dejaron de hacerlo. En este sentido, hizo una llamada al cristiano “a salir del anonimato” para dar razones de su fe en una sociedad en la que los jóvenes “deben ganar cada vez más protagonismo”.

Para concluir, José Sánchez puso de ejemplo cuatro palabras



José Miñambres, Pilar Fernández, José Sánchez y Ángela Calvo.



La expectación volvió a obligar a habilitar el Teatro Liceo./FOTOS:BARROSO

■ El prelado animó a los cristianos “a salir del anonimato” para dar razones de su fe y pidió a los jóvenes que ganaran protagonismo

muy utilizadas por el Papa Benedicto XVI como clave para los cristianos para el Año de la Fe. “Todo se resume en verdad, belleza, alegría y esperanza”, concluyó.

El ciclo continuará hoy a las 20:00 horas en el Teatro Liceo con la conferencia “El espíritu del mal y la fe cristiana”, a cargo de Ricardo Piñero, decano de la Facultad de Filosofía.